Pressespiegel der Koblenz-Touristik

(Betriebsbereich Veranstaltungen)

Veröffentlichung:

Rhein-Zeitung

26.02.2011

Museumsnacht fällt aus

Koblenz. In diesem Jahr wird es keine "Lange Nacht der Museen" in Koblenz geben. Nach Informationen unserer Zeitung steht dies nach einer Besprechung der veranstaltenden Koblenz-Touristik mit den beteiligten Galerien und Museen fest. Offenbar sind die Organisatoren zu dem Schluss gekommen, dass die Veranstaltung parallel zur Bundesgartenschau, in deren Gebiet mit dem Ludwig Museum auch eine Hauptanlaufstelle der Museumsnacht liegt, wenig Sinn ergäbe. (Bericht folgt).